

Declaration 2007

新しい日本宣言。

おかしいことは、変えていこう。

右肩上がりの戦後を実現するために、
永田町と霞が関が作り上げた日本のシステムは、
現在さまざまな分野で制度疲労を起こしています。
地球の歴史の中でも類を見ない超少子・超高齢な社会に生きる私たちは、
確かな将来への夢と誇りを抱ける日本を目指し、
その根底から発想と選択を変え、仕組を改めていかねばなりません。
過去の成功体験に寄り掛かる組織の都合ではなく、
真っ当に働き・学び・暮らす人間の希望に根ざした政治へと、踏み出すべきなのです。
年金問題、教育問題、財政赤字、ハコモノ行政・・・
現在のニッポンには、おかしいことがたくさんあります。
いまこそ、おかしいことを、おかしいと言わなくては。
いまこそ、おかしいことを、一緒に変えていかなくては。
それが、これからの世代に対する、私たち大人の責任だと、新党日本は考えます。
さあ、信じられる日本へ。
希望に満ちた「新しい日本」への道を、新党日本が切り開きます。

新党日本代表 **田中康夫**

e-mail:tanaka@love-nippon.com



おかしいニッポンが
変わらないのは何故？
しがらみのない新党日本が
みんなの願いを実現します。

信じられる日本へ。
新党  **日本**
love-nippon.com

新党日本には、答えがあります。